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７月１９日（木）くもり第60号

芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調
第 ５ ４ 回 例 会 1 9 7 9 年 ７

出席報告

司 会 芦 田 会 長ｒ Ｌ

綴;瀕蕊侭
難波喜久寿氏（地区拡大増強副委員長）

塵溌議鑿
堀江良介荊（三沢），上坂信夫君（東京港南），
根岸幹郎君（横浜鶴峰），鈴木竹次郎君，小栗孝
司君，黒沢安雄君（大扣） 分区代理了承のもと１１月２２日（木）に決定し

ました。
｡星前特別代表を囲んでの慰労会を７月２１日（土）

PM7:００より藤田ビルで行います。皆さん振

ってご参加下さい。
。アジア大会出席の方，本日例会後大和RC大会

実行委員長小栗さんと打合せを済ませておい
て下さい。

。直前会長蜂屋会長の本社が８月１日より大和市

福田4766-1に移転します。
。例会後臨時理事会を開きます。ご出席下さい。

芸長報告
。初代会長，故矢野元久氏の新盆につきクラブと

して霊前に差し上げました。
。ガバナー公式訪問２週間前のクラブ協議会を除

き他のクラブ協議の時は例会を夜間に変更する。
。米国からS.G.S.E・の見学の場所

車体工業（キャブ組立），いす百（藤沢工場）
トラック，乗用車の見学を７月１９日地区会長幹
事会に於て提案する。

蕊菫報篝も｡..･･･0.........%｡｡.■､｡.?｡｡､〆｡､ログ■､?ご■･骨｡Pへ..･砧.,.。.｡.＆■も｡09.

．ガバナー公式訪問の際のクラブ協議会は訪問予

定の２週間前に開催することになっています。

Ｆ 詞
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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出 席 数

28名｜］00％
出 席 ミマラ 前回の修正
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本日のプログラム（７月26日）
分区代理あいさつ第６分区代理塚本勉氏

> 欠 週 予 定 （ ８ 月 ２ 日 ）
｢大和市の福祉について」大和市福祉課長,大西氏
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譲義議蕊
国際奉仕郡司委員長
中国留学生招待工場見学と納涼の夕べを８月
９日嗣に計画しております。午前中ビクタ一Ｋ

Ｋ見学例会出席卓話ついでいす蟹藤沢工

場を訪れ，午後６：閲～9:OOサン薬品工業㈱

駐車場においてバーベキュー大会を開催いたし
ます。参加費会員3,000円，家族2,000円

（お子様は無料）。多数の方の出席をお待ちし
ております。

プログラム委員会土屋委員長
８月９日嗣例会時に「中国人の見た日本」と

いう表題で大和市滞在中国留学生代表趙南元氏の
卓話を予定しております。何か他にご希望のテ
ーマがありましたら早めにお知らせ下さい。

ロータリー情報委員会藤田委員長

本日例会後，勉強会を開きます。新会員の方は
勿論，出来るだけ多数の方出席して下さい。

趣感雷動委員会
本日のお祝の方は３名です。お誕生日北砂富
三君（７月20日），郡司守君（７月24日），
創業記念日辻国明君（７月20日）

蕊蕊講
「ロータリー情報について」
ゲストスピーカー難波喜久寿氏（川崎南RC)

紹介：蜂屋会員
私の大先輩で東京鍛工所の社長の時代に大変お

世話になりました。川崎RCの第12代目の会長，
昨年度は第一分区代理，本年度は地区拡大増強委
員会の副委員長を担当されたロータリー経験の豊
富な活動家でいらっしゃいます。表題について卓
話を頂きます。ご清聴下さい。
難波喜久寿氏
昨年らい蜂屋さんとお約束をしておきながら今

日になってしまったことお許し頂きたいと思います｡

初代会長の矢野さんとは測崎時代からのお附合で
誠に立派な手腕家を失ってしまったこと残念に思
っております。蜂屋さんとはいす萱の頃からご指

導を頂いている仲であり，温厚な人柄で昨年度の
会長を務められたことに敬意を表します。又車体
工業社長の伊藤さん，副会長の佐藤さん，皆さん

顔見知りで他のクラブに参っていることを忘れか
けております。
どういう風の吹きまわしか昨年度は元気ハツ

ラツたる蔵並ガバナーのもとで第二分区代理を務
めさせて頂きましたが，新しく創立されたクラブ
11猛烈に忙しい年度でございました。

本年度は青少年問題に造詣のふかい伊藤ガバナ
ーのもと，次の四つの柱が示されております。

①3H運動の推進②ロータリーの拡大と増強
③ロータリー財団への協力④国際児童年にさ
いして青少年対策の検討などであります。
ひるがえって見ますと190WRCが発足して

以来75年目にして自由諸国１５２ケ国，18,000クラ
ブ，８５万余の会員を擁すまでに拡大して参りまし
た。我が国においては1920年，即ち昭和９年米

山さんによって初めての東京クラブが誕生いたし
ましたが，現在では1,440クラブ，79,60絵員で
アメリカに次いで第二のロータリアン国に成長し
て参っております。
他方当地区を眺めてみますと神奈川県，静岡

県，山梨県との３つが359地区であった当時（４
年前)RC% ,会員数5 ,000でありました。そ
の後神奈川県だけが独立し，259地区を結成した
のであります。別れた時にはRC55,2 ,080人

であったのですが，現在では鱒クラブ会200人
にまで拡大して参りました。これは歴代ガバナー
がどんなに拡大のために力を入れたかを物語って
おります。ロータリー発展の過程において。ロー
タリー自身のもつ哲学，特点，権利，並びに義務
などもそれぞれ推謬して参りましたし，現代の国

際社会において大いなる寄与をしている事は事実
であります。これはRCの拡大，いいかえればロ
ータリー財団の進展につながるものと言えましょ

う。今年も幾つかの新しいクラブが生れることで
しょうが，大変な苦労があります。
次に少し拡大の脊景について述べてみます。

①クラブの区域（'1℃rritryofaｑ油)従来は或る

ノー、
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’一定の地区に１クラブしか創立することが出来な

かったのですが，1977年改正されてから同一地区
に二つ以上のクラブを結成することが可能になっ
た訳で，テリトリーの共有，いわゆる２階だてで
あります。更に今迄はその地区に仕事を持った人’

のみが入会の資格があったのですが，これも改め’
られ，その地区に居住していれば会員になること

が出来るようになったのです。
②職業分類ロータリークラブはどんな実業や

専門職業にも偏ることなく，均衡のよくとれた会
員組織をもつことが求められており，一地区内一

業種が原則でありましたが，これもかなり緩和さ
れて参りました。正会員の他に自分と全く同じ職

業分類の中から一名だけ推薦することの出来る，
アデイシヨナル会員。１つ又は２つのRCで15年

以上のロータリー歴を持った方，釦才以上で１0
年以上"６５才以上で５年以上のそれぞれの経握の
ある方は，シニア・アグチブ会員として，更に他
の地区で５年以上在籍され選挙された方は，パス

トサービス会員として職業分類の枠を専有しな
くてもすむようになったのです。
以上の配慮により拡大そのものは容易になりま

したが，一面将来会員相互の獲得合戦も優慮さ
れるところであります。

最後にもう１つ，皆さんにとって身近かな例会
|出席にさいして60％の時間を在籍すれば出席とみ

なされていた特典が削除されたことです。これに

綴しての権限はガバナーの判断にまかされるとの
ことですからガバナー訪問のテーマにしては如何

でしょう。この規定に対してどの程度までSAA
の方の判断で救済することが出来るのか，予め皆
さんでご検討しておいた方がよろしいと恩､ます。

なにか雑駁なお話しになってしまいましたが，ご
清聴を感謝します。

催の１）
ロータリー75周年目に生きる我々として１９０５

年シカゴRC創立当時の初期のロータリアンの横
顔を知っておくことも決して無駄なことではない
ように思われる。ポール・ハリスについては今更

紹介する必要もないであろうし，このシリーズを
通してポールの人柄は自然に浮かび上って来るこ
とであろう。以下ロータリーモザイク（ハロル
ドＴトーマス著松本兼二郎訳）並びにロー
タリーの理念と友愛(' IHISIUMRIM測五)ポー
ルハリス著米山梅吉訳）などから若干の抜粋

を試みてみることにしよう（文責上田）。

順番からいえばシルベスターガスターバス
ハイラムというところであるが今週はハリーＬ

・ラッグルスにご登場願うことにしよう。

凧

霞

Ｌ、ラッグルズ

カルフォルニア州ロンディルロータリークラ
プ認証状伝達式の席上，職業と友情の間に横たわ

っていた両者の間の溝に橋渡しをするという最初
のロータリークラブの結成をもたらした理念につ
いて卓話が淡々と進んでいたかに思えた一瞬，「く
だらない／」と大きな声で叫んだ男，彼こそハリ
ー胆コーラッグルスであった。ポールハリスはハリ
ーについて次のように書いている。『実直な宗教

人であった父のもと，北ミシガンの貧しい農家に
育った彼は一見水の如く冷やかで人情の道には無
経験のような人物であったが，やがて会員の中で
も最も親しむべき一人となったのである。ハリー
はビジネスの慣行に関する限り，あらゆる条件を
充たして余すところがない。信頼できるし，時間
は厳守するし，まつ正直だ。不正直などというこ
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ロータリーの歩み
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とは彼にとって考えも及ばないことだ。友情に厚
いこと彼の右に出るものはない。ロータリーの仲

間といっしょにいる時，彼の喜びは溢れこぼれる
ほどだ。クラブのプログラムに歌を取り入れたの

は彼だった。ロータリーの友情にひたる幸福を表
現するには，ハリーにとってこれしかなかったの
だ。われわれのハリーは実に稀にみる人物であっ
た』と。

1905年彼がロータリーに加わった時，彼の頭
にあったのは他のメンバーと同様に他の会員の利

益増進につとめると同時に自分自身にも財政上の
利益がもたらされるということであった。
やがて初期のロータリアン達は物質的相互利益を

追うという理念は，それ自体充分ではあり得ない
ことをいち早く悟りだしたのである。そしてクラ

ブ会員相互の物質的利益云々という考え方が姿を

消し始め，全般的な奉仕という，より広範囲な考
え方，会員以外の一般に対する思いやりと力添え
の考え方がこれに取って替って今日に至っている
のである。もし仮にロータリーがその最初のコー
スを辿り続けていたとしたら，ロータリーは必ず

や萎えしぼみ，ロータリーをこの世にもたらした
世代の人々と共に枯死したであろう。この理念の

採用こそまずロータリーの存続を確保し，その
後の驚異的成長と拡大を確定的にしたものであっ
た。
ハリーをしてくだらないと叫けばせた卓話を

進めていた人ハロルドＴ・トーマスは次の如
く述べている。ハリーと私とは，問題は強調の置

きどころの問題であるということで合意すること
が出来たし，二人はまた同席の他の人達はそれ
ぞれの思うところに従って考え方を決めればよい
ということでも一致したと。そしてハリーＬ･ラ

ッグルスとの討論は幸運な経験であったと懐述し
ている。

議鎌雛灘纏繊灘
川崎南RC難波会員，蜂屋前会長に大変ご迷感

をかけました。貴クラブの益々御発展を
お祈りし､ます。

横浜鶴峰RC根岸会員，初めてお伺いします。
大和RC小栗会員，久しぶりのおじやまです。

今度，大韓民国アジア地域大会出席の実
行委員を受けたまわっております。出席
される中クラブの４名様，宜敷くお願い

致します。尚お土産は期待しないで下さい。
大和RC黒沢会員，本年度初めて訪問させてい

た目きました。

蜂屋会員本日は川崎南RCの難波さんに卓話を
頂くことになり誠に有難うございます。
厚く御礼申し上げます。

芦田会長昨年結婚しました甥に子供が生れ，仙

台の実家から帰って来ました。私共兄姉
で初めての孫誕生です。今日例会後初対
面に行きますが，抱いて頬っぺにチュノ
でもしてやります。

北砂会員誕生日祝，７月20日だそうです。又生

命保険料が高くなります。
郡司会員誕生日祝四捨五入で50才，がっがり

しています。精神的には38才です。お祝
いありがとうございます。

郡司会員先日，１０年ぶりに小学校の同窓会に出
席して昔をなつかしく思い出しておりま

‘す。２日間伊香保まで出掛けたかいがあ
り，今だに楽しがったり，うれしがった
りしています。

辻会員創業記念日，創業満６年になりました。
当初６名で始めた会社も皆様方のご支援
により65名と大世帯と，増々張り切って
頑張ってゆきます。以前にも増してのご
支援をお願いします。

今 ．
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